



20 MIL PERSONAS PATINARON SOBRE LA PISTA DE HIELO EN TLALMANALCO

- La Pista de Hielo 2023 se despide de Tlalmánalco con gran Show sobre Hielo.
- Más de 20 mil personas vivieron la experiencia del patinaje sobre hielo.



Después de 35 días de risas y diversión llega la clausura de actividades de la Pista de Hielo 2023 en Tlalmánalco, este domingo 7 de enero dió por finalizadas sus actividades con más de 20 mil visitantes durante este lapso de tiempo, de los cuales el 90 por ciento fueron personas del municipio.

El presidente municipal, Luis Enrique Sánchez Reyes, agradeció a las familias Tlalmánalquenses por hacer uso de la pista, con la cual favoreció momentos de alegría y convivencia para los padres e hijos.



AYUNTAMIENTO DE
TLALMANALCO
2022 - 2024
Gobierno de la Gente



2024. Año del Bicentenario de la erección del Estado libre y soberano de México.

Por segundo año consecutivo, la pista se despide del municipio con un Gran Show Sobre Hielo, los tlalmánalquenses y visitantes de otros municipios se hicieron partícipes en este día.

El munícipe expresó su satisfacción de los resultados del trabajo realizado por su administración, pues las actividades han sido del agrado de la gente.

Reiteró su compromiso para seguir trabajando para el pueblo tlalmánalquenses y agradeció a su equipo de trabajo y a la gente que sin descanso estuvo a diario al pendiente de la Pista de Hielo.

